

Implant, ou corps étranger dans l'œil

Michel G. rentre de week-end, le lundi 27.12.2010, vers midi.

Il a la très désagréable sensation que son œil droit lui fait mal, et son regard se trouble.

A l'aide d'un miroir grossissant, il ausculte son œil et constate que dans le coin extérieur de la paupière, il y a un petit renflement.
Il presse cette petite excroissance avec ses doigts et entrevoit un petit point rouge carmin.

A l'aide d'une pince à épiler, il tire sur la "chose" en question, qui sort lentement.
Il n'y a pas d'écoulement de sang.

C'est une petite tige rouge foncé, lisse et dure, qui mesure 1 mm de diamètre et 7 mm de long. Mesure effectuée au pied à coulisse.

A l'aide d'un couteau tranchant, il tente de couper en deux parties l'objet très dur, qui résiste.

Il abandonne cette idée et dépose "l'objet" dans le fond d'un verre, avec une assiette dessus.

Ce n'est que le soir, qu'il constate que le verre est vide. L'objet s'est sublimé ou a fondu.

Disparu.... ? Il n'y a plus rien !

Depuis, son œil va bien et il n'a pas de séquelles.

Alors, qu'est-ce que cela peut-il être ? Un simple corps étranger, ou un implant ET ?

GM janv. 2011